

## KATA PENGANTAR

*Assalamualaikum Wr. Wb*

Segala puji dan syukur senantiasa kita senandungkan teruntuk Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta hidayahnya, shalawat serta salam senantiasa tercurahkan untuk Rasul junjungan setiap Zaman Rasulullah Muhammad SAW. Sudah sepatutnya penulis mengucapkan puji syukur alhamdulillah sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul **“Pengaruh prediksi kebangkrutan, pertumbuhan perusahaan dan reputasi kantor akuntan publik terhadap opini audit going concern pada perusahaan tekstil dan baja yang terdapat di BEI** sebagai salah satu syarat yang harus dipenuhi agar dapat menempuh kelulusan Program Pendidikan Sarjana (S-1) pada Jurusan Akuntansi, Universitas Esa Unggul.

Dalam rangka penulisan skripsi ini, penulis telah banyak mendapatkan pengarahan, bimbingan, dorongan semangat serta keterangan dan data baik secara tertulis maupun secara lisan. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis secara pribadi ingin menyampaikan rasa terima kasih yang tulus dan sedalam-dalamnya kepada :

1. Bapak Dr. Arief Kusuma, AP, MBA, selaku Rektor Universitas Esa Unggul, Jakarta.
2. Bapak Dr. M F Arrozi A, SE, M.Si, Akt, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Esa Unggul Dan selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia

meluangkan waktu, tenaga serta wawasan kepada penulis dengan penuh kesabaran dalam membimbing, mengarahkan, dan membantu dalam penyusunan skripsi ini.

3.Seluruh dosen dan staf pengajar Fakultas Ekonomi yang telah memberikan berbagai ilmu pengetahuan yang sangat bernilai bagi penulis serta bantuan dan dorongan secara moril dalam kegiatan akademik maupun non akademik dan segenap karyawan di Universitas Esa Unggul.

4.Kedua orang tuaku tercinta Ayah juweni (alm) dan Ibu Casmuti, yang telah mencurahkan kasih sayang serta do'anya kepadaku, dan terima kasih banyak atas kepercayaan, kesempatan dan bantuan moril yang telah kau berikan kepada penulis dalam penulisan skripsi ini.

5.Adikku Diki Darmawan terima kasih banyak atas dukungan semangat serta do'a kepada penulis dalam penulisan skripsi ini.

6.Kakakku tercinta Aeni Mukholifah dan misbahruddin dan kakak iparku Haeruddin terima kasih atas dukungan semangat serta do'a kepada penulis dalam penulisan skripsi ini.

7.Suryana terima kasih banyak atas dukungan, dorongan, semangat yang kamu berikan, dan yang selalu mengingatkan penulis agar segera menyelesaikan skripsi ini.

8.Teman-teman seperjuanganku Sally Prananda,Diah Ayu Anjarsari,Septy arvica ,Emi Karina ,Putri Bimatiara, Sari Nadrah Anwar, Friska Mariana dan semua temen-temen angkatan 2009 Akuntansi yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terima kasih atas tawa canda serta dukungan baik secara moril, fisik dan kebersamaan kalian semua yang dapat memberikan semangat kepada penulis dalam penulisan skripsi ini.

Akhirnya seperti pepatah bilang “*tak ada gading yang tak retak*” begitu pula penulis menyadari keterbatasan yang dimiliki, dalam skripsi ini masih banyak kekurangan serta kelemahan. Oleh karena itu segala saran dan kritikan yang bisa membangun dari pembaca akan diterima dengan rasa terima kasih. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak yang ingin memanfaatkan dan semoga segala upaya ini mendapatkan Rahmat dan Ridho dari Allah SWT.

*Wassalamualaikum Wr. Wb*

Jakarta, 15 September 2013

Penulis

( Anggi Lestari )